



Inauguración de los Cursos de Especialización en Derecho. :: ALMEIDA

210 ALUMNOS PARA LOS CURSOS DE DERECHO

Finalizados los grandes fastos matutinos, el Paraninfo volvió a abrir sus puertas para dar la bienvenida a los 210 alumnos matriculados en los Cursos de Especialización en Derecho. La sesión inaugural contó con la asistencia del rector, Daniel Hernández Rui Pérez, así como de Carlos Castresana, antiguo comisionado de Naciones Unidas contra la Impunidad en Guatemala, que fue el encargado de impartir la conferencia inaugural bajo el título 'Estado de Derecho, sufragio y legalidad».